



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



Destino **MEDITERRÁNEO**
 Itinerario **Valencia, Livorno, Civitavecchia, Genoa, Marseille, Tarragona, Valencia**
 Barco **MSC FANTASIA**
 Puerto de salida **Valencia, España**
 Fecha de salida **28 Septiembre 2024**
 Fecha de llegada **5 Octubre 2024**
 Duración **7**

Valencia, España
 Sábado 28 Septiembre 2024



FAEXPS27 - Explorer Package Civitav CIV09 Marseil MRS06 Tarrag TAR08

Explorer package Civitav CIV09 Marseil MRS06 Tarrag TAR08

Adulto: € 165.00
Niño: € 122.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Livorno (Florencia), Italia

Lunes 30 Septiembre 2024

**LEG29 - LA TORRE DE PISA Y OTROS LUGARES DESTACADOS**

VISITA A LA CIUDAD

Todo el mundo conoce Pisa por su famosa torre inclinada, pero esta carismática ciudad es mucho más que eso. Esta excursión de cuatro horas empieza con un trayecto en autobús de 30 minutos desde el puerto de Livorno, seguido de un corto paseo a pie hasta la gloriosa Piazza dei Miracoli de Pisa. Aquí se encuentran algunos de los edificios más emblemáticos de Pisa. Podrás observar dos de ellos de cerca durante una visita guiada de 75 minutos por el interior de la espectacular catedral medieval, a la que sigue una visita al baptisterio, que es igual de impresionante. Durante estos 75 minutos también se incluye una visita externa de lo que, para muchos, será la atracción principal: la Torre inclinada de Pisa. No te cortes y hazle tantas fotos como quieras a esta maravilla de la arquitectura. Después, tendrás una hora de tiempo libre para hacer compras o para explorar en más profundidad la riqueza arquitectónica de la zona. Tras un corto paseo de vuelta al autobús, la excursión acaba con un trayecto de 30 minutos hasta el puerto de Livorno. Nota: esta excursión solo está disponible para los pasajeros que no embarquen o desembarquen en el puerto de Livorno. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos.

Adulto: € 89.25**Niño: € 66.60****LEG16 - PASEA, NAVEGA Y COMPRA EN LIVORNO**

VISITA A LA CIUDAD

Esta excursión de tres horas empieza con un trayecto de 15 minutos en autobús desde el barco hasta el centro de Livorno, el punto inicial del tour a pie de 45 minutos que harás por el centro de la ciudad. Livorno, un puerto próspero todavía en la actualidad, empezó a florecer cuando la mayor parte de la ciudad fue construida en el siglo XVI a petición de los Médici, una familia acaudalada y poderosa que gobernó varias zonas de Italia desde el siglo XV hasta el XVIII. Estos años de prosperidad siguen patentes en las fortificaciones imponentes de la ciudad. Tras el tour a pie, disfrutarás de aproximadamente 45 minutos de tiempo libre, durante el cual puedes aprovechar para visitar las tiendas locales y buscar algún souvenir. Después, la excursión continúa por agua en un tour de unos 60 minutos en lancha, durante el que navegarás por las redes de canales de la ciudad hasta el barrio de Venezia Nuova. Podrás navegar por los canales mientras admiras lugares increíbles, como la Piazza della Repubblica, que alberga arquitectura neoclásica y las estatuas de los grandes duques Fernando III y Leopoldo II, y la iglesia de Santa Caterina, que data del siglo XVIII. La excursión acaba con un trayecto de 30 minutos en autobús de vuelta al barco. Nota: esta excursión solo está disponible para los pasajeros que no embarquen o desembarquen en el puerto de Livorno. Dado que esta excursión implica pasar mucho tiempo andando, no se considera apta para personas con movilidad reducida.

Adulto: € 59.00**Niño: € 42.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**LEG17 - DESCUBRIENDO LA TOSCANA: LOS TESOROS DE SIENA Y SAN GIMIGNANO**

CULTURA E HISTORIA

Esta excursión de nueve horas, en la que no faltan murallas y torres medievales, empieza con un trayecto de dos horas en autobús desde el puerto de Livorno hasta Siena. Después de reunirte con el guía, empieza el tour por el centro de la ciudad, que dura dos horas y media. Durante este tiempo podrás aprender sobre numerosos monumentos, como la Basilica di San Domenico del siglo XIII, el Palazzo Pubblico (el ayuntamiento), que tiene una fachada medieval espectacular, y la famosa Piazza del Campo. Las dos horas y media de esta primera parte también incluyen tiempo libre para explorar por tu cuenta. Después de volver al autobús caminando, la excursión continúa en San Gimignano tras una hora de trayecto. Tendrás aproximadamente una hora de tiempo libre en este pueblo rústico situado en lo alto de las colinas, durante el que podrás explorar sus imponentes murallas, que protegen un centro histórico declarado Patrimonio de la Humanidad, y sus 14 torres, otro vestigio del legado medieval de la localidad. Durante el tiempo libre también tendrás la oportunidad de comprar souvenirs y especialidades locales, como el vino de la Toscana, tan famoso a nivel mundial. Tras un corto paseo de vuelta al autobús, la excursión acaba con un trayecto de 90 minutos hasta el puerto de Livorno. Nota: esta excursión solo está disponible para los pasajeros que no embarquen o desembarquen en el puerto de Livorno. Los participantes serán recibidos por los guías al llegar a Siena. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Esta excursión no está indicada para pasajeros con movilidad reducida. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita.

Adulto: € 119.00**Niño: € 85.00****LEG27 - ADMIRA LA IMPRESIONANTE ARQUITECTURA DE FLORENCIA Y PISA**

VISITA A LA CIUDAD

Florence es una ciudad rebotante de arquitectura fascinante, por lo que es imprescindible visitarla con un guía experto que te pueda llevar a los puntos más importantes y explicar su increíble historia. Tras un trayecto de 90 minutos desde el puerto de Livorno, tendrás que caminar un poco desde el lugar donde te deja el autobús para reunirte con el guía, que te revelará todos los secretos y tesoros ocultos de Florencia. El tour a pie, que dura dos horas y media, empieza con una visita por el exterior de la monumental catedral de la ciudad, con tiempo suficiente para admirar su espectacular cúpula, obra de Filippo Brunelleschi. Después, el tour continúa por la Piazza della Repubblica, rodeada de palacios, hasta el Ponte Vecchio, un puente inconfundible que se extiende por el río Arno. Tras finalizar el tour a pie, visitarás el exterior de la Basilica di Santa Croce y su majestuosa fachada de mármol blanco y verde, a lo que sigue algo de tiempo libre por un total de unos 90 minutos. A continuación, la excursión se desplaza a Pisa con un trayecto de una hora en autobús. La parada no podía ser otra que la Piazza dei Miracoli. Esta famosa explanada ofrece una clara muestra del esplendor arquitectónico de la época, rodeada de tres majestuosas edificaciones: el Battistero di San Giovanni, la Catedral de Pisa y la célebre Torre de Pisa (que, de hecho, es la torre campanario de la catedral). Tras hacer fotos a estos tres monumentos, volverás al puerto de Livorno en un trayecto de 45 minutos en autobús. Nota: el almuerzo no está incluido en el precio de la visita. Esta excursión solo está disponible para los pasajeros que no embarquen o desembarquen en el puerto de Livorno. Los participantes serán recibidos por los guías turísticos al llegar a Florencia y a Pisa. La visita a la catedral de Florencia es externa; los participantes pueden visitarla durante su tiempo libre si están interesados. Aunque la excursión incluye un largo recorrido a pie, los usuarios de sillas de ruedas pueden participar, pero se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras.

Adulto: € 122.00**Niño: € 86.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**LEG28 - UN VIAJE ARQUITECTÓNICO EN FLORENCIA Y TIEMPO PARA COMPRAS**

VISITA A LA CIUDAD

Florence is an infinite source of spectacular buildings, but don't worry, because you will have enough time to contemplate the most highlighted places of the city during this excursion of nine hours. The visit starts with a 90-minute journey by bus from the port of Livorno, followed by a short walk to the cathedral square, where the tour on foot begins, lasting two hours and a half. During the tour, you will learn interesting curiosities about the most emblematic buildings of the city from the hands of expert guides, such as the majestic cathedral and its spectacular dome; the Piazza della Signoria, which offers an instantaneous view of the artistic and architectural achievements of the Florentines; and the Ponte Vecchio, a century-old solid construction, full of jewelry from the 16th century. At the end of the tour, you will be able to contemplate the exterior of a masterpiece, the Basilica di Santa Croce, which shines with its own light thanks to the combination of white and green marble on its facade. To continue, you will have two hours and three quarters of free time to buy handmade products, find a restaurant to eat, stroll through the historic center of the city (declared World Heritage) or simply relax after a busy day. The excursion ends with a 90-minute bus journey back to the port of Livorno. Note: lunch is not included in the price of the visit. This excursion is only available for passengers who do not board or disembark at the port of Livorno.

Adulto: € 119.00**Niño: € 85.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Civitavecchia (Roma), Italia**Martes 1 Octubre 2024****CIV02 - EL CORAZÓN BARROCO Y LA ARQUITECTURA MÁS DESTACADA DE ROMA**

CULTURA E HISTORIA

Esta excursión de nueve horas comienza con un traslado de 90 minutos en autobús desde el puerto de Civitavecchia hasta Roma donde te espera un guía. A continuación, empieza la visita guiada a la capital, con un recorrido de media hora en autobús por los lugares de interés histórico como las Termas de Caracalla, el Circo Máximo, Palatino y el "Arco di Costantino". Luego pasarás una hora disfrutando de las maravillas del imponente Coliseo desde el exterior. Más adelante, podrás familiarizarte con el centro histórico de Roma en una visita de 90 minutos a pie, que abarcará puntos imprescindibles, como la magnífica Piazza Navona - de iglesias y fuentes barrocas -, la famosa Fontana di Trevi (inmortalizada en la película La dolce vita de Fellini) y el Panteón, un templo romano convertido en una iglesia con una impresionante cúpula. Luego tendrás una hora de tiempo libre para recargar las pilas comiendo en alguno de los innumerables restaurantes típicos de Roma. Tras un breve traslado en autobús, la excursión continúa en la magnífica Basílica de San Pedro. Oirás hablar de la historia de este espectacular edificio desde el exterior, antes de disponer de un rato para comprar recuerdos (contarás con 90 minutos de tiempo libre en total para la visita y las compras). Por último, te despedirás del guía en Roma y regresarás con un traslado de 80 minutos al puerto de Civitavecchia con un asistente. Nota: el almuerzo no está incluido en el precio de la visita. En otoño, puede que haya anochecido durante la visita a algunos de los monumentos. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Es posible que la Basílica de San Pedro cierre avisando con poca antelación por motivos que escapan al control de MSC y que dependen de los programas del Vaticano. La posibilidad de visitar el sitio durante su tiempo libre se reconfirmará durante su crucero. Puede haber larga colas para entrar a la Basílica. Aunque la excursión incluye un largo recorrido a pie, los usuarios de sillas de ruedas pueden participar, pero se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse.

Adulto: € 89.00**Niño: € 63.00****CIV03 - TRASLADO A ROMA Y TIEMPO LIBRE EN LA CIUDAD**

RUTA PANORÁMICA

Tras un trayecto de 90 minutos en autobús de Civitavecchia a Roma, comienza esta excursión de nueve horas de duración. Durante el traslado, te ofrecerán mapa, consejos y trucos útiles para la visita. A la llegada, dispondrás de unas seis horas de tiempo libre en las que podrás conocer por encima esta ciudad tan carismática. Regresa a la época más gloriosa de Roma en los lugares de interés histórico, como el Coliseo, el Panteón y el Foro Romano. La Ciudad del Vaticano y la Basílica de San Pedro ofrecen una cara distinta de la ciudad, pero igual de fascinante. No puedes dejar de probar la pizza de estilo romano, crujiente, servida en porciones rectangulares y llena de ingredientes, que recarga las pilas de los romanos en su día a día. En las calles de Roma también se encuentra el mejor helado de Italia. Las inmediaciones de la elegante Via Condotti están repletas de tiendas exclusivas; la zona es ideal para maravillarte viendo escaparates y contemplar el estilo de los italianos. Al finalizar el tiempo libre, volverás a Civitavecchia en autobús, en un traslado de 90 minutos de duración. Nota: el autobús para cerca de "Piazza del Popolo", que será el punto de llegada y reencuentro al término de la excursión. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita.

Adulto: € 62.00**Niño: € 43.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**CIV09 - LO MEJOR DE ROMA EN AUTOBÚS Y LA PLAZA DE SAN PEDRO**

RUTA PANORÁMICA

Roma está llena de lugares de interés por toda la ciudad, y esta excursión de cinco horas y media de duración (principalmente en autobús, pero con algo de tiempo libre para pasear) es la oportunidad perfecta para ver toda la ciudad en un solo viaje. Tras un traslado de 90 minutos de duración desde el puerto de Civitavecchia te reunirás con el guía y podrás maravillarte con los lugares de interés de Roma durante una visita panorámica en autobús. Este recorrido de 60 minutos de duración te llevará por los monumentos y las calles de la ciudad pasando por la Pirámide Cestia, las Termas de Caracalla, el Circo Máximo, el Coliseo, Plaza San Juan, la Basílica de Santa María la Mayor, sin olvidar la Vía Veneto, Villa Borghese y el romántico Lungotevere. Llegarás a la plaza de San Pedro. Allí, un guía te lo contará todo sobre la monumental basílica a lo largo de 90 minutos, en los que descubrirás el papel que desempeñó Miguel Ángel en el diseño del edificio y su famosa cúpula (una de las más grandes del mundo). Durante estos 90 minutos de visita al exterior de la iglesia también se incluye un rato de tiempo libre, que puedes emplear para comprar recuerdos en las tiendas de souvenirs o en pasear por las inmediaciones. Por último, volverás a Civitavecchia en autobús con un asistente, en un trayecto de 90 minutos. Nota: Es posible que la Basílica de San Pedro cierre avisando con poca antelación por motivos que escapan al control de MSC y que dependen de los programas del Vaticano. La posibilidad de visitar el sitio durante su tiempo libre se reconfirmará durante su crucero. Puede haber larga colas para entrar a la Basílica.

Adulto: € 72.00**Niño: € 50.00****CIV22 - DISFRUTA DE LAS LOCALIDADES ETRUSCAS DE TARQUINIA Y TUSCANIA**

VISITA A LA CIUDAD

Descubre las civilizaciones antiguas con esta excursión de cuatro horas y media que encantará a los aficionados a la historia y a aquellos que, simplemente, busquen alejarse de la ciudad. Tras un trayecto de media hora desde el puerto de Civitavecchia a través de la preciosa campiña del Lacio, se llega a Tarquinia, la primera de las dos localidades de montaña que visitarás. Tarquinia es famosa por sus tumbas, Patrimonio Mundial de la Unesco, llenas de complejas y coloridas pinturas. La visita guiada se centrará en el centro histórico, rodeado de murallas medievales, con la Torre de Lavello y la Iglesia de San Pedro como principales atractivos. Tras 90 minutos en Tarquinia, irás en autobús a Tuscania, también célebre por sus orígenes etruscos. Esta ciudad alberga una arquitectura medieval impresionante y ofrece magníficas vistas de la campiña. Estarás una hora disfrutando del encanto rural de Tuscania antes de volver al puerto de Civitavecchia, en un trayecto de 50 minutos de duración. Nota: esta excursión no resulta adecuada para personas con movilidad reducida. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. El tour no incluye la visita a la necrópolis etrusca de Tarquinia.

Adulto: € 58.00**Niño: € 41.00****CIV72 - PUEBLOS DE MONTAÑA Y FRESAS SILVESTRES EN UN RETIRO RURAL**

RUTA PANORÁMICA

Descubre por qué a los romanos les encanta escaparse a los idílicos pueblos que rodean el área metropolitana en esta excursión de nueve horas. La primera parada es Frascati, a la que llegarás después de un trayecto de casi dos horas desde Civitavecchia. Averiguarás por qué esta localidad es famosa por su vino blanco gracias a una visita a pie de 70 minutos, en la que verás la espléndida Villa Aldobrandini desde el exterior. Tras un breve trayecto, comenzará otra visita a pie, en la que, durante dos horas, conocerás Castel Gandolfo. Castel Gandolfo es una de las localidades más bonitas de Italia, rodeada de naturaleza y una campiña muy pintoresca. Además, ofrece vistas al lago Albano, donde se encuentra la residencia de verano del papa. A continuación, habrá tiempo libre para comer. Después de otro traslado más, la última parada es Nemi, un pueblecito precioso que, al igual que muchos otros lugares de la zona, ofrece vistas maravillosas de Roma. Nemi es célebre por sus fresas silvestres, conocidas en la zona por su calidad: podrás probarlas en su mejor momento durante una visita a pie de 80 minutos por el pueblo, que incluye tiempo libre. El trayecto de regreso al puerto de Civitavecchia dura cerca de dos horas. Nota: Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita.

Adulto: € 72.00**Niño: € 50.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**CIV73 - DESCUBRA LOS TESOROS DE LA CIUDAD ETERNA**

CULTURA E HISTORIA

La historia milenaria de Roma y las delicias de la auténtica cocina romana le esperan en esta excursión de un día completo a la Ciudad Eterna. Un viaje en autocar de aproximadamente una hora y media le llevará a Roma, donde le estará esperando su guía. La primera parte de la excursión le llevará al Vaticano para admirar desde el exterior la Basílica de San Pedro y la espectacular columnata de Bernini. Dispondrá de tiempo libre para hacer algunas fotos y visitar una tienda de recuerdos, una oportunidad para comprar un recuerdo de Roma. De vuelta al autobús, la visita continúa con un recorrido panorámico de la ciudad, pasando por el Tíber, la Pirámide, las Termas de Caracalla y el Circo Máximo, para terminar en el Coliseo. Siguiendo a su guía en un recorrido circular por el exterior de uno de los monumentos más famosos del mundo, descubrirá que el Anfiteatro Flavio podía albergar hasta 50.000 personas. Imposible no detenerse a tomar una foto de recuerdo ante la belleza y grandeza de este monumento antes de dirigirse a un restaurante típico romano. Disfrute de un almuerzo típico romano en el que, entre otros platos, degustará la famosa pasta all'amatriciana. Además de satisfacer su paladar, el almuerzo le permitirá descansar y también descubrir algunas anécdotas sobre los platos que le servirán. Bien recargado, el tour continúa a pie por una ruta que incluye algunos de los tesoros de Roma: la Piazza Venezia y la Fontana di Trevi, la Escalinata Española, el Panteón (visita externa) y la Piazza Navona. Después de despedirse de su guía en Roma, vuelva a subir al autocar para regresar a Civitavecchia y a su barco. Nota: aunque toda la excursión se realiza a pie, los usuarios de sillas de ruedas pueden participar se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. En otoño, puede que haya anochecido durante la visita a algunos de los monumentos. El almuerzo en el restaurante puede ser más tarde o más temprano, en función del día de la escala. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Es posible que la Basílica de San Pedro cierre avisando con poca antelación por motivos que escapan al control de MSC y que dependen de los programas del Vaticano. La posibilidad de visitar el sitio durante su tiempo libre se reconfirmará durante su crucero. Puede haber larga colas para entrar a la Basílica. Las visitas se limitarán a los exteriores.

Adulto: € 142.00**Niño: € 100.00****CIVOP - RECORRE ROMA EN AUTOBÚS TURÍSTICO HOP ON HOP OFF**

RUTA PANORÁMICA

Conoce buena parte de los lugares de interés de Roma en un solo día gracias a esta excursión de nueve horas, que incluye un billete para los famosos autobuses turísticos Hop On Hop Off, además de seis horas en las que disfrutar de la experiencia. Podrás subirte al autobús después de un traslado de 90 minutos desde el puerto de Civitavecchia hasta el centro de Roma donde te entregará una pulsera roja que deberás llevar durante todo el recorrido y que te permitirá subir y bajar en los lugares que más te apetezca. La ruta incluye buena parte de los lugares más importantes de Roma, por lo que es fácil coger el autobús, visitar lo que te interese y volver a subirte a otro vehículo en la misma parada. Otra opción es quedarse en el autobús y disfrutar de la ruta íntegra de 60 minutos. El trayecto pasa por lugares que no te puedes perder, como el Coliseo, la romántica Plaza de España (en la que tienes que hacerte una foto sí o sí) y muchos otros sitios más. Gracias a la libertad que te ofrece este billete de autobús, dispondrás de múltiples oportunidades para descubrir los restaurantes, los museos y las galerías de arte más célebres de Roma: te impresionarán las obras de Caravaggio de la Galleria Borghese y disfrutarás de la arquitectura y el arte contemporáneos de MAXXI. Al cabo de las seis horas, la excursión concluirá con un trayecto de regreso de 90 minutos de duración al puerto de Civitavecchia. Nota: los participantes deberán mostrar su pulsera roja cada vez que suban a los autobuses Big Bus. La duración del itinerario en Roma si los participantes deciden no bajar del autobús es de 1 hora. El billete es válido durante todo el día y permite subir y bajar en cualquier parada. Los autobuses circulan aproximadamente cada 15-25 minutos, dependiendo del tráfico. Algunos monumentos se encuentran a poca distancia de la parada de autobús. A bordo del autobús de dos pisos Big Bus, la ruta se narra en 9 idiomas (inglés, alemán, italiano, francés, español, chino, portugués, árabe y ruso) mediante un sistema de audio a bordo y auriculares.

Adulto: € 84.00**Niño: € 63.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Génova (Portofino), Italia

Miércoles 2 Octubre 2024

**GOA14T - PROTECTOURS: UNA AVENTURA EN SEGWAY POR LA CIUDAD**

MSC PROTECTOURS

Esta aventura en segway es una oportunidad fabulosa de conocer algunos de los lugares de interés de Génova en dos horas y media incluyendo el Palacio Ducal de los siglos XIII y XVI, el lugar de nacimiento de Cristóbal Colón y Porta Soprana. Recorrerás las coloridas calles en una visita guiada de dos horas, en la que aprenderás sobre la historia de la ciudad y disfrutarás de su increíble y diversa arquitectura. El famoso arquitecto italiano Renzo Piano nació en el barrio de Pegli, en el oeste de Génova, y por toda la ciudad se puede ver su inconfundible obra. Las calles del centro histórico de Génova, por las que transcurre la visita, se llaman caruggi, y se cree que se construyeron de forma tan compleja y enrevesada por motivos defensivos, para confundir a los invasores. Fuera cual fuera su propósito, son una zona fascinante que visitar sobre dos ruedas. Tras la visita, regresarás al barco con un paseo de 15 minutos. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova; además no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad, que pesen menos de 45 kg o más de 117 kg ni para mujeres embarazadas. La edad mínima para conducir el Segway® es de 16 años. Para participar en la excursión hay que firmar un formulario de exoneración de responsabilidad. Guías disponibles únicamente en inglés o italiano. Es posible que la excursión tenga varias salidas a lo largo del día. Recibirá toda la información sobre su salida específica el día antes de la excursión.

Adulto: € 80.00**Niño: € 80.00****GOA18T - UN RECORRIDO PANORÁMICO EN AUTOBÚS POR GÉNOVA**

RUTA PANORÁMICA

Embárcate en un recorrido en autobús de tres horas y 15 minutos que te mostrará la historia marítima de Génova y te enseñará cómo era el pasado de este fascinante puerto italiano. La primera parte de la visita consiste en un recorrido por las magníficas calles y plazas de Génova, incluida la Piazza della Nunziata, rodeada de palacios. A continuación, el autobús para en Boccadasse, una preciosa antigua aldea pesquera en la famosa costa de Cinque Terre, donde tendrás aproximadamente 30 minutos de tiempo libre. A esta parada la sigue otro trayecto panorámico en el que pasarás por el que muchos creen que es el lugar de nacimiento de Cristóbal Colón, antes de llegar a la inmensa Piazza de Ferrari, la bulliciosa plaza mayor de Génova, un espacio abierto con fuentes y rodeado de palacios con columnatas. Allí disfrutarás de aproximadamente 45 minutos de tiempo libre, en los que podrás admirar la combinación de arquitectura antigua y moderna. La visita concluye con un trayecto en autobús hasta Castelletto, un barrio famoso por sus vistas de toda Génova y del Mediterráneo. Podrás deleitarte con las vistas durante una breve parada en un mirador antes de volver en autobús al barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova.

Adulto: € 36.00**Niño: € 33.00****GOA19T - ENTRE BAMBALINAS EN EL ACUARIO MÁS GRANDE DE ITALIA**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA

Descubre las maravillas acuáticas del Acquario di Genova, situado en el puerto de Génova. Esta excursión tiene una duración de tres horas y 45 minutos y te permitirá descubrir los entresijos del acuario, además de darte tiempo libre para visitar este paraíso marítimo. El acuario se construyó para la Expo de Génova de 1992 y alberga una de las mayores muestras de biodiversidad y ecosistemas de Europa. Llegarás al acuario, diseñado por Renzo Piano, tras un trayecto de 15 minutos en barco. Una vez dentro, disfrutarás de tiempo libre para ver a las maravillosas criaturas (como tiburones, peces tropicales y pingüinos) antes de una visita especial que incluye los recintos de las medusas y de los delfines. También descubrirás las labores de conservación que se llevan a cabo para proteger a estos magníficos animales. La visita termina con algo de tiempo libre para hacer compras antes de volver al puerto en barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. La visita al acuario es sin guía salvo la parte "entre bambalinas"; guías disponibles únicamente en inglés e italiano.

Adulto: € 54.00**Niño: € 45.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**GOA23T - DESCUBRE LA ELEGANCIA DE MILÁN**

VISITA A LA CIUDAD

Esta excursión de siete horas y 15 minutos presenta la oportunidad de conocer la capital italiana de la moda y el diseño. La excursión empieza con un trayecto de dos horas en autobús desde Génova. Tras llegar a Milán, comenzarás una visita guiada de 90 minutos que abarcará los principales puntos de interés de la ciudad. El punto de inicio es la Piazza Castello, dominada por el castillo Sforzesco, que data de la Edad Media. Desde aquí descubrirás otros lugares de interés, como la catedral de Milán (una catedral gótica que data del siglo XIV) y sus inmensas agujas; la preciosa Galleria Vittorio Emanuele II (una suntuosa galería comercial del siglo XIX que alberga tiendas de lujo), y el Teatro de La Scala, la emblemática ópera de Milán. La ópera se inauguró en 1778 y lleva desde entonces vinculada a los más grandes, como Verdi, Rossini y Puccini, cuya *Madama Butterfly* se estrenó aquí en 1904, con críticas sorprendentemente negativas. Tras la visita, podrás disfrutar de aproximadamente una hora y 45 minutos de tiempo libre en la Piazza del Duomo, la plaza de la catedral de Milán. Se regresa al puerto de Génova en un trayecto de dos horas en autobús. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova e incluye largos paseos a pie. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El almuerzo no está incluido en el precio de la excursión. Las visitas se limitarán a los exteriores.

Adulto: € 86.00**Niño: € 60.00****GOA25T - LOS MAGNÍFICOS PALACIOS Y LAS DELICIAS GASTRONÓMICAS DE GÉNOVA**

CULTURA E HISTORIA

Esta excursión guiada a pie de cuatro horas y 15 minutos de duración ofrece la oportunidad de conocer la arquitectura de los principales edificios de Génova y su casco histórico. La visita comienza en la Piazza Caricamento, tras un trayecto de 15 minutos en barco a la zona de la Expo, y termina en la Via Garibaldi, una calle famosa por sus palacios, patrimonio mundial por la UNESCO como Palazzo Bianco. De camino, conocerás la historia de la fachada de estuco rosa y azul del palacio Nicolosio Lomellino, que data del siglo XVI y está adornada con trofeos y gárgolas antes de continuar con una visita interna. Esta visita también ofrece la oportunidad de probar dos especialidades de la zona: el pesto (que se cree que se originó en Génova en el siglo XVI) y la focaccia, otro clásico genovés de hace siglos en el Palazzo Cattaneo-Adorno. Después de la visita, disfrutarás de aproximadamente 30 minutos de tiempo libre en la zona de la Expo antes de volver al puerto en un trayecto de 15 minutos en barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova y no es adecuada para personas con movilidad reducida. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Este tour no está disponible el lunes ni los días festivos.

Adulto: € 58.00**Niño: € 41.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**GOA29T - PORTOFINO Y HERMOSAS VISTAS DE LA COSTA DE LIGURIA**

RUTA PANORÁMICA

Disfruta de los pueblos más elegantes de la Riviera italiana en esta excursión de siete horas. A buena parte de los destinos llegaremos en barco, un medio de transporte idóneo dada la ubicación. La jornada comienza con un trayecto de 50 minutos en autobús a Camogli, una preciosa y colorida aldea pesquera rodeada de monte en la costa de Liguria. Podrás visitar el pueblo durante unos 90 minutos de tiempo libre tras un agradable paseo al casco histórico. La excursión continúa con un crucero de Camogli a Portofino, una de las localidades más famosas y fotogénicas de esta costa admirando la Abadía de San Fruttuoso, una joya escondida situada en una bahía entre las dos ciudades durante la navegación. En Portofino tendrás aproximadamente dos horas para relajarte y disfrutar del encanto de este pueblo de colores pastel, famoso por los barcos de su puerto deportivo y por las casas naranjas, rojas y rosas que bordean la bahía. Por último, irás en un barco panorámico a Santa Margherita Ligure, donde sus palmeras y sus casas de color ocre te darán la bienvenida. Habrá más tiempo libre antes del trayecto de vuelta hasta el barco en Génova, de 50 minutos de duración. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El almuerzo no está incluido en el precio de la excursión. El recorrido depende de las condiciones meteorológicas del día de la escala. Si las condiciones meteorológicas no permiten llegar a Portofino, el programa incluirá una visita a Camogli y Santa Margherita Ligure. En invierno y dependiendo de las condiciones meteorológicas, el programa podría modificarse con un traslado en parte en autocar y en parte en barco a Portofino.

Adulto: € 89.00**Niño: € 63.00****GOA39T - EXCURSIÓN AL MEJOR ACUARIO DE ITALIA**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA

Sumérgete en el universo del mayor acuario de Italia en una excursión de tres horas y media, que comienza con un trayecto en barco de 15 minutos hasta la zona de la Expo de Génova, en el puerto antiguo. Luego, prepárate para descubrir el aclamado Acuario de Génova (diseñado en parte por el famosísimo arquitecto italiano Renzo Piano) durante dos horas y media, en las que se incluye un momento para hacer compras en la zona de la Expo. El acuario alberga una amplia biodiversidad acuática y cuenta con más de 12 000 animales, como manatíes, peces arcoíris y tiburones. Podrás atravesar los túneles acristalados y contemplar el mar, además de descubrir las labores de conservación que ejerce el acuario. Ten en cuenta que no se ofrecerá ninguna visita guiada al acuario. La excursión concluye con un trayecto de 30 minutos en barco de regreso al crucero. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Su entrada le permite visitar todo el Acuario, pero puede haber algunas zonas que requieran un cargo adicional para las exposiciones temporales y/o experiencias adicionales opcionales.

Adulto: € 49.00**Niño: € 40.00****GOA44T - DESCUBRE A PIE EL CENTRO HISTÓRICO DE LA CIUDAD**

CULTURA E HISTORIA

Tras un trayecto en barco de 15 minutos, comienza una visita a pie de 90 minutos por el fascinante centro de Génova. Un guía te enseñará las calles laberínticas y bordeadas de edificios tradicionales de Génova, también llamadas carruggi, hasta llegar a la Piazza de Ferrari. Esta inmensa plaza central, famosa por su enorme fuente, separa las estrechas calles de aspecto medieval y las avenidas del siglo XIX, más amplias, de la zona comercial de Génova. Tras admirar otros lugares de interés, como la histórica Via Garibaldi, o el externo del Palazzo Ducale, concluye la primera visita, seguida de una cata de 30 minutos de duración de productos gastronómicos de la zona, como la focaccia y la bruschetta en las Cisterna del Ducale. Luego comienza una segunda visita a pie (de 40 minutos de duración), en la que podrás ver el exterior de la extraordinaria catedral de San Lorenzo, adornada con rayas blancas y negras. Este elegante edificio gótico se consagró en el siglo XII y se terminó de construir a lo largo de 200 años. A continuación, tendrás 45 minutos de tiempo libre para terminar de visitar el casco antiguo antes de volver al puerto en un trayecto de 15 minutos en barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. La caminata implica un largo recorrido (aprox. 2 horas y media) y el ferry no está equipado con rampas. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto: € 58.00**Niño: € 46.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Marsella (Provenza), Francia**Jueves 3 Octubre 2024****MRS02 - DESCUBRE EL ENCANTO DE AIX-EN-PROVENCE****VISITA A LA CIUDAD**

Aunque se encuentra a tan solo 33 kilómetros de Marsella, Aix-en-Provence contrasta notablemente con la bulliciosa ciudad portuaria. Súbete al autobús y en tan solo 45 minutos llegarás a Aix-en-Provence para poder explorar el pasado de la ciudad en un tour a pie de 90 minutos. El tour empieza en el casco antiguo con una visita a la catedral de San Salvador. Esta catedral, que se construyó a lo largo de siete siglos, muestra una fusión de estilos arquitectónicos que no te puedes perder. El guía dará explicaciones sobre la Catedral de Aix-en-Provence antes de la visita interior. Después, el guía te acompañará en un paseo por el centro de Aix, donde podrás contemplar la preciosa y bien conservada arquitectura barroca de la ciudad y recorrer las calles peatonales de adoquines. Sigue al guía hasta el reconocido barrio Mazarin, que data del siglo XVII y fue creado por el hermano del cardenal Mazarino. Allí podrás admirar como las piedras doradas extraídas de una cantera cercana confieren a las fachadas de los edificios su distintivo color miel. Al acabar el tour, podrás disfrutar de una hora de tiempo libre para acabar de contemplar por tu cuenta los alrededores que cautivaron al pintor local Paul Cézanne. A continuación, llegarás a Marsella después de un trayecto de 45 minutos en autobús y finalmente volverás al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y por tanto los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. La legislación francesa exige que cada pasajero ocupe un asiento en el autocar, incluidos los niños de 0 a 3 años. Si viaja con niños de esta edad, póngase en contacto con la Oficina de excursiones a bordo al menos 48 horas antes de la excursión para solicitar la colocación de un asiento para niños en el autocar y recibir más información. Incluso con esta antelación, nunca se garantizan los asientos para niños.

Adulto: € 59.00**Niño: € 41.00****MRS06 - LOS LUGARES IMPRESCINDIBLES DE UNA DE LAS CIUDADES PORTUARIAS MÁS ANTIGUAS DE FRANCIA****VISITA A LA CIUDAD**

Maravillate con los barrios, los monumentos y las vistas de esta ciudad histórica tan diversa en un tour de cuatro horas y media. Empieza en el lugar más emblemático de Marsella, la Notre-Dame de la Garde, también conocida como La Bonne Mère ("La buena madre") por su estatua dorada de la Virgen María y el Niño Jesús. La Bonne Mère, al ser el punto más elevado de Marsella, ofrece unas vistas de 360º que permiten observar la peculiar forma de la ciudad, que recuerda a la de un anfiteatro griego rodeada por colinas. La parada de una hora incluye tiempo para recibir información del guía en el exterior de la famosa basílica antes de visitarla de forma independiente y admirar las vistas desde allí arriba. La ruta continúa con un viaje de 45 minutos en autobús por la Corniche Kennedy, reconocida por ser la carretera urbana costera más larga del mundo, pasando por el castillo de Borély, construido en el siglo XVIII por un acaudalado comerciante que anhelaba construir la fortificación más grande de la región. Este tour también incluye una parada de 15 minutos para hacer fotos fuera del palacio Longchamp, diseñado para canalizar el agua hacia la ciudad con acueductos de piedra de estilo romano; de ahí su espectacular fuente. A continuación, dispondrás de 55 minutos de tiempo libre en el Puerto Viejo, donde podrás contemplar las barquettes, las características barquitas de madera típicas de la región, así como visitar numerosas tiendas y cafeterías. El trayecto de vuelta al barco dura unos 30 minutos. Nota: dado que hay que subir muchas escaleras y pendientes en la zona de la Basílica, los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. La visita a la Basílica de Notre Dame de la Garde puede ser reemplazada con una visita a la Catedral de Marsella en caso de eventos especiales en la ciudad. La legislación francesa exige que cada pasajero ocupe un asiento en el autocar, incluidos los niños de 0 a 3 años. Si viaja con niños de esta edad, póngase en contacto con la Oficina de excursiones a bordo al menos 48 horas antes de la excursión para solicitar la colocación de un asiento para niños en el autocar y recibir más información. Incluso con esta antelación, nunca se garantizan los asientos para niños.

Adulto: € 67.00**Niño: € 47.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MRS14 - HISTORIA DE DOS CIUDADES PROVENZALES: AVIÑÓN Y AIX-EN-PROVENCE**

CULTURA E HISTORIA

Dirígete al interior hacia Aviñón y Aix-en-Provence, dos ciudades históricas que invitan a los visitantes a viajar a lo largo de 2000 años de historia. Este tour de siete horas está pensado para exprimir cada ciudad al máximo. Llega a Aviñón desde Marsella en 90 minutos y visita uno de los palacios góticos más grandes de Europa, el Palacio de los Papas. Esta imponente fortaleza data del siglo XIV, cuando Aviñón era la sede pontificia. Durante una visita de 90 minutos, el guía te acompañará por este monumento Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, a través de sus intrincados salones, galerías y capillas, que ilustran a la perfección el poder de la Iglesia católica en la época medieval. Después, podrás disfrutar de una hora de tiempo libre para comer en alguno de los múltiples restaurantes de Aviñón. Tras la comida, el autobús te llevará a la siguiente parada, Aix-en-Provence, en un trayecto de 75 minutos. La antigua capital de la Provenza está repleta de edificios históricos, preciosas fuentes y plazas arboladas. En un tour a pie de 60 minutos podrás visitar el interior de la imponente catedral de San Salvador, rica en estilos arquitectónicos debido a su prolongada construcción a lo largo de varios siglos. Después de la visita a la catedral, el guía te acompañará desde el centro histórico de Aix hasta el barrio Mazarin, que fue hogar de la alta burguesía durante el siglo XVII. A continuación, tendrás tiempo para relajarte durante el viaje de vuelta de 45 minutos hasta el barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares en Aix-en-Provence y requiere caminar por firme desigual y subir y bajar escaleras en Aviñón, por lo que los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. El coste del almuerzo (opcional) no está incluido en el precio de la excursión. La legislación francesa exige que cada pasajero ocupe un asiento en el autocar, incluidos los niños de 0 a 3 años. Si viaja con niños de esta edad, póngase en contacto con la Oficina de excursiones a bordo al menos 48 horas antes de la excursión para solicitar la colocación de un asiento para niños en el autocar y recibir más información. Incluso con esta antelación, nunca se garantizan los asientos para niños.

Adulto: € 106.00**Niño: € 74.00****MRS20 - UN PASEO POR LA CIUDAD MÁS ANTIGUA DE FRANCIA**

VISITA A LA CIUDAD

Sumérgete en la historia de esta ciudad portuaria explorándola a pie en un tour guiado de dos horas. Después de un trayecto de 30 minutos con servicio lanzadora desde el puerto de Marsella, el tour empieza en Le Panier, el corazón de la ciudad. Mientras sigues al guía deambulando por las calles serpenteantes de este barrio antiguo, descubrirás varios puntos de interés que han jugado un papel clave en la historia y el desarrollo de Marsella. Entre ellos destacan, el ayuntamiento, que data del siglo XVII y es uno de los pocos edificios que sobrevivieron al bombardeo de la ciudad durante la Segunda Guerra Mundial; la catedral de Santa María la Mayor, una de las catedrales más grandes de Francia, y el fuerte San Juan, construido entre 1668 y 1671 por Luis XIV y que fue después residencia de la Legión Extranjera Francesa. Los visitantes también tendrán la oportunidad de ver el edificio más antiguo de Marsella, el Hôtel de Cabre, construido en 1535 y repleto de historias interesantes. El guía te irá explicando datos sobre estos lugares históricos a medida que los encuentras por el camino. Finalmente, volverás al barco en un trayecto de 30 minutos de servicio lanzadora. Nota: La excursión incluye aproximadamente 1.5 horas de caminata moderada, en ocasiones por superficies irregulares por tanto los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no incluye visitas internas a los sitios.

Adulto: € 44.00**Niño: € 44.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MRS22 - PROTECTOURS: LE PANIER, EL CORAZÓN DE MARSSELLA Y LA VISITA A UNA TIENDA ECOLÓGICA**

MSC PROTECTOURS

Cuatro horas por las calles del casco antiguo de Marsella y alrededor del nuevo complejo museístico le permitirán descubrir el alma antigua y moderna de la ciudad. La visita comienza con un trayecto en autobús lanzadera hasta el Vieux Port (Puerto Viejo), punto de partida de un paseo guiado de unos 45 minutos. Desde la explanada J4, situada entre el Fuerte Saint-Jean y la Catedral de Santa María la Mayor, podrá admirar un magnífico panorama del mar y del Palacio del Faro, situado en la orilla opuesta, donde también se encuentra el MuCEM. Su guía le dará explicaciones en el exterior de los tres edificios de este nuevo complejo museístico, el "Musée Regards de Provence", la "Villa Mediterranean" (que alberga una reproducción de la Gruta Cosquer) y el "Museum", Museo de las Civilizaciones de Europa y del Mediterráneo. Admire la peculiar arquitectura del MuCEM antes de continuar con otro paseo de 45 minutos por el barrio de Le Panier. Con sus tiendas de artesanía, sus animados y coloridos cafés y su arte callejero, es el corazón de Marsella y el lugar perfecto para degustar bombones de aceite de oliva y uno de los dulces característicos de la ciudad, las "navettes". Conozca la historia de esta galleta artesanal con forma de barco, que se remonta a la noche de los tiempos, así como las diversas interpretaciones de su forma vagamente parecida a un barco. Tras esta pausa, visitará una tienda familiar famosa por su producción de productos ecológicos, naturales y veganos, desde jabón hasta ropa, champú y loción para después del afeitado, una oportunidad única para comprar un regalo hecho a mano y contribuir a la protección del medio ambiente. Una parte de la recaudación, de hecho, se dona para la protección y restauración de hábitats naturales y su biodiversidad para recrear espacios naturales. ¡Un regalo artesanal y original para llevar a casa! Esta agradable experiencia finaliza con el regreso al puerto en servicio de lanzadera. Nota: esta excursión incluye aproximadamente 2 horas de caminata moderada, a veces por superficies irregulares; se recomienda llevar calzado cómodo, protección solar y sombrero. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no incluye visitas internas a los sitios. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

Adulto: € 59.00**Niño: € 42.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Tarragona, España**Viernes 4 Octubre 2024****TAR01 - MONASTERIOS MEDIEVALES Y CIUDADES DE LEYENDA**

CULTURA E HISTORIA

Observa desde cerca el monasterio de Santa María de Poblet, declarado Patrimonio de la Humanidad, para dar comienzo a esta excursión de cinco horas. Tras una hora de trayecto desde el puerto de Tarragona, llegarás al monasterio, una de las abadías cistercienses más extensas y completas que existen. Durante la visita de una hora por el interior del monasterio, podrás explorar este majestuoso complejo arquitectónico, mayormente de estilo románico, y en el que hoy día todavía residen monjes. Observarás con tus propios ojos la iglesia profusamente decorada, el claustro y las celdas de los monjes, así como el arte sacro que encontrarás en el museo del monasterio. La excursión continúa con un trayecto de 30 minutos hasta la ciudad amurallada de Montblanc. Según la leyenda, aquí fue donde San Jorge ("Sant Jordi" en catalán) mató al dragón. Aparte de ser el aclamado caballero, también es el patrón de Cataluña. Rodeada de las clásicas murallas de película, esta ciudad es una de las mejor conservadas de la región. Podrás contemplar la riqueza arquitectónica de Montblanc, mayormente del siglo XIII y XIV, en un tour a pie de 90 minutos, durante el cual encontrarás iglesias góticas, la Torre de Sant Jordi y otros monumentos históricos. La excursión concluye con un trayecto de una hora de vuelta al puerto. Nota: la visita a la planta superior del Monasterio no está incluida. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Número limitado de guías en idiomas distintos del inglés y el español. En caso de no disponer de un guía en su idioma, la visita se realizará únicamente en inglés o español.

Adulto: € 51.00**Niño: € 36.00****TAR04 - EXPLORA EL PASADO DE TARRACO**

VISITA A LA CIUDAD

Sumérgete en la fascinante historia de Tarragona en esta excursión de tres horas y media, formada mayormente por un tour a pie de aproximadamente dos horas y veinte minutos. Tarragona, fundada por los romanos como Tarraco en el 218 a. C., alberga algunas de las ruinas mejor conservadas de España, así como un casco antiguo lleno de vida. Después de un trayecto de 20 minutos en autobús desde el puerto, la excursión continúa con un tour a pie por el casco antiguo, durante el cual verás algunos de los lugares históricos más importantes, como el inmenso anfiteatro romano, construido en el siglo II. Situado a lo alto de un acantilado frente al mar, en su apogeo acogió batallas de gladiadores y ejecuciones públicas. Podrás disfrutar de las magníficas vistas del anfiteatro desde el Balcó del Mediterrani, un paseo y mirador que no te puedes perder. Cerca de allí, encontrarás otras ruinas romanas, como el circo romano, construido en el siglo I y lugar donde se disputaban las carreras de cuadrigas. En el centro del casco antiguo se encuentra otro de los lugares más emblemáticos de la ciudad, la catedral de Tarragona, rodeada por un laberinto de callejuelas empedradas y plazas preciosas. La excursión acaba con un trayecto de 20 minutos de vuelta al puerto. Nota: la visita incluye un paseo de aproximadamente 2 horas y media. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Las visitas se limitarán a los exteriores. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Número limitado de guías en idiomas distintos del inglés, el italiano y el español. En caso de no disponer de un guía en su idioma, la visita se realizará únicamente en estos tres idiomas.

Adulto: € 44.00**Niño: € 30.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**TAR08 - ADRENALINA EN FAMILIA EN PORTAVENTURA**

ALGO ESPECIAL

Situado en la Costa Daurada, Salou es un pequeño universo de entretenimiento rodeado de playas. Esta excursión de ocho horas y media empieza con un trayecto de 30 minutos desde el puerto de Tarragona. Una vez en PortAventura World, tendrás aproximadamente siete horas y media de tiempo libre para disfrutar del entorno y de las atracciones cargadas de adrenalina de las diferentes zonas. ¿Qué te parece empezar con una caída libre de 100 m en el Hurakan Condor en el área de México? Puedes disfrutar con toda la familia en SésamoAventura, donde los más peques conocerán a sus personajes favoritos de Barrio Sésamo, o dirigirte a Mediterrània para subirte al Furius Baco, una atracción que pasa de cero a 135 km/h en tan solo tres segundos. En la misma línea, a medida que te acerques a la zona de China, oirás el rugir de un dragón: el Dragon Khan. Podrás desafiar la gravedad en esta montaña rusa llena de bucles y, después, tomarte un respiro admirando unas acrobacias espectaculares en el Gran Teatro Imperial. Además, el parque ofrece una amplia variedad de lugares para almorzar. Tras siete horas y media de emociones fuertes y diversión, podrás descansar un poco en el trayecto de 30 minutos de vuelta al puerto de Tarragona. Nota: se aconseja llevar ropa y calzado cómodos y protección solar.

Adulto: € 62.00**Niño: € 44.00****TAR09 - AVENTURA INOLVIDABLE EN FERRARI LAND DE PORTAVENTURA WORLD**

ALGO ESPECIAL

Esta excursión de ocho horas y media empieza con un trayecto de 30 minutos desde el puerto de Tarragona hasta Salou, conocida por sus playas en la Costa Daurada. Allí, entenderás por qué sus parques son tan famosos como sus playas. PortAventura y Ferrari Land, dos de los mejores parques de atracciones de la región, forman parte del gigantesco complejo de PortAventura World, a las afueras de la ciudad. Tendrás aproximadamente siete horas y media de tiempo libre para subir y bajar de las innumerables atracciones, sentir la velocidad y la adrenalina, y también para disfrutar de los magníficos espectáculos de cada zona. PortAventura comprende seis zonas temáticas: Polinesia, México, SésamoAventura, China, Mediterrània y el Far West. Podrás subirte en el Furius Baco, una de las montañas rusas más rápidas de Europa, o llevar a los peques a conocer sus personajes favoritos de Barrio Sésamo. Pero esto no acaba aquí: la diversión sigue en Ferrari Land. Dedicada a la legendaria marca italiana de automovilismo, este parque atrae a seguidores de automovilismo y apasionados de la adrenalina por igual. Ponte a prueba en el Red Force, otra de las montañas rusas más rápidas de Europa, la cual acelera hasta 180 km/h en solo cinco segundos y llega a una altura de 112 m. También está lleno de atracciones para niños, además de contar una buena selección de comida italiana (almuerzo a pagar en el sitio), espectáculos temáticos y souvenirs de Ferrari. La excursión acaba con un trayecto de 30 minutos de vuelta al puerto de Tarragona. Nota: se aconseja llevar ropa y calzado cómodos y protección solar.

Adulto: € 72.00**Niño: € 50.00****TAR11 - DESCUBRE LOS ENCANTOS DE BARCELONA**

VISITA A LA CIUDAD

Déjese cautivar por los encantos de Barcelona con una excursión que le hará apreciar los principales monumentos de la ciudad catalana, a partir de un agradable viaje en autobús de unas dos horas de duración. Una vez que llegue a Barcelona, se encontrará con su guía y se dirigirá directamente a uno de los símbolos de la ciudad: la Sagrada Família. Después de pasar un rato en el exterior de la obra maestra de Gaudí, se unirá al autocar para realizar una visita panorámica de la ciudad, pasando por el elegante Passeig de Gràcia, uno de los bulevares más elegantes de Barcelona, y la Casa Milà, comúnmente conocida como La Pedrera. Después, dispondrá de tiempo libre para pasarlo en la ciudad a su antojo: puede optar por visitar el casco antiguo de Barcelona, ir de compras o buscar un buen restaurante para disfrutar de unas tapas o un almuerzo típico español. A la hora prevista, se reunirá con el autocar para el traslado a Tarragona y a su barco. Nota: Algunas tiendas pueden estar cerradas los domingos. Debido a las restricciones de tráfico en la zona de la Sagrada Família, el autobús se detendrá en las inmediaciones y los pasajeros tendrán que caminar durante aprox. 10 minutos. El almuerzo no está incluido en el precio de la excursión. El traslado de vuelta a Tarragona se realiza sin guía.

Adulto: € 87.00**Niño: € 75.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you

Leyenda

□

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

TOUR PANORÁMICO	Admira tu destino desde un confort total. Con este recorrido panorámico en autobús, disfruta de las mejores vistas y los principales lugares de interés. Un camino de relax hacia el descubrimiento.
MSC PROTECTOURS	Protectours ofrece experiencias inolvidables a la vez que se centra en la sostenibilidad medioambiental con el fin de preservar el planeta para las generaciones futuras.
DIVERSIÓN EN FAMILIA	Lleva a tus hijos a un viaje de descubrimiento, con una programación especial para niños. El viaje familiar perfecto.
MSC BIKE ADVENTOURS	Una de las mejores maneras de explorar una ciudad es en una bicicleta MSC. Vivir el destino como nunca antes.
ALGO ESPECIAL	¡Persigue tus intereses en nuevos lugares! Desde tours gastronómicos y compras a visitas a lugares religiosos, hay un mundo de pasatiempos y pasiones que explorar.
CITY TOUR	Explora el centro de la ciudad con este tour guiado y disfruta del paisaje local paseando en un cómodo autobús. La forma más fácil de conocer tu destino.
CULTURA E HISTORIA	Aprende sobre la historia y cultura de tu destino, visitando los lugares más embelmáticos y disfrutando de las visitas guiadas a sitios clave. La ruta ideal para el conocimiento a fondo de tu destino.
DEPORTE Y AVENTURA	¡Dirígete a tierra en busca de aventuras! Opciones para el deporte y la diversión que van desde trekking y buceo a tour en kayak y aventuras en vehículo 4x4. La elección de la gente activa.
MAR Y SOL	Disfruta de un poco de relajación, toma el sol en una hermosa playa o deléitate con las impresionantes vistas en un pintoresco viaje en barco. La elección ganadora para los amantes del mar y del sol.
MARAVILLAS DE LA NATURALEZA	Sumérgete en espectaculares paisajes y descubre la fascinante flora y fauna de tu destino. Tu pasaporte a las maravillas del mundo natural.
EXCURSIONES ACCESIBLES	Tours y excursiones creadas con cuidadosa consideración por la seguridad y accesibilidad, para ofrecer en grupos pequeños itinerarios a medida para personas con movilidad reducida, permitiendo a todos los pasajeros explorar cada destino con total comodidad.

www.msbook.com

© MSC Cruises S.A. All rights reserved

Generated on 2024-06-20 17:06